

ABSTRAK

Muhammad Umar. Tesis, Proses bimbingan pra nikah Kelas XII SMAN 1 Campaka di KUA Cibatu Kabupaten Purwakarta Sudah dilaksanakan dengan baik. Sesuai dengan Surat Tugas dan program yang diterbitkan oleh kepala KUA Cibatu Kecamatan Campaka Purwakarta. Bekerja sama dengan SMAN 1 Campaka mengikuti sertakan siswa kelas XII mengikuti bimbingan pra nikah. Konsultasi individu dilaksanakan setiap hari Senin dan Selasa. Bimbingan secara kelompok di laksanakan hari Sabtu tanggal 10 Juni 2023 dan Sabtu 17 Juni 2023. Materi yang disampaikan :Membangun Landasan Keluarga Sakinah, . Merencanakan Perkawinan Yang Kokoh Menuju Keluarga Sakinah, Dinamika Perkawinan, Kebutuhan Keluarga, Kesehatan Keluarga, Membangun Generasi yang berkualitas, Ketahanan Keluarga Dalam Menghadapi tantangan. Waktu selama 16 jam pelajaran (JPL) selama 3 (tiga) hari atau dibuat beberapa kali pertemuan dengan JPL yang sama Metode penelitian menggunakan kualitatif. hasil penelitian disajikan dalam bentuk Narasi tidak menggunakan statistik. Sampel adalah siswa kelas XII SMAN1 Campaka Purwakarta. Faktor yang mempengaruhi proses bimbingan pra nikah Faktor yang mempengaruhi proses bimbingan pra nikah pertama nara sumber profesional, menguasai materi, sarana pra sarana yang menggunakan LCD, Gambar. Games, prins. Pulpen. buku catatan. Faktor penghambat adalah dari diri siswa karena siswa malas untuk mengikuti bimbingan pra nikah. faktor penghambat bimbingan pra nikah antara lain disebabkan oleh Pernikahan dini terjadi akibat rendahnya pendidikan, kebutuhan ekonomi, kultur nikah muda, pernikahan yang diatur, serta seks bebas pada remaja. Pendidikan Rendah, baik pendidikan orang tua maupun pendidikan anak. Kebutuhan Ekonomi keluarga digaris kemiskinan, untuk meringankan beban orang tua maka anak perempuannya dikawinkan dengan orang yang dianggap mampu, Kultur Nikah Muda Pernikahan yang Diatur Pernikahan yang diatur lebih mengarah kepada faktor keluarga. Seks Bebas Pada Remaja Hasil yang dicapai Memilih Jodoh menjelang perkawinan, cinta kasih, keagamaan, biologis, ekonomis, pendidikan, sosial.

Kata Kunci: Proses, Faktor Pendukung, Hasil Bimbingan Pra Nikah

ABSTRACT

Muhammad Omar. Thesis, The pre-marital guidance process for Class XII of SMAN 1 Campaka at KUA Cibatu, Purwakarta Regency, has been carried out well. In accordance with the Letter of Assignment and the program issued by the head of the Cibatu KUA, Campaka District, Purwakarta. In collaboration with SMAN 1 Campaka, class XII students are enrolled in pre-marital counseling. Individual consultations are held every Monday and Tuesday. Group guidance will be held on Saturday 10 June 2023 and Saturday 17 June 2023. Material presented: Building a Sakinah Family Foundation, . Planning a Solid Marriage Towards a Sakinah Family, Marital Dynamics, Family Needs, Family Health, Building a quality Generation, Family Resilience in Facing Challenges. Time for 16 hours of study (JPL) for 3 (three) days or made several meetings with the same JPL The research method uses qualitative. research results are presented in the form of a narrative not using statistics. The sample is class XII students of SMAN 1 Campaka Purwakarta. Factors that influence the process of pre-marital guidance Factors that influence the process of pre-marital guidance, first, professional resource persons, master the material, facilities that use LCD, Fig. Games, prins. Fountain pen. notebook. The inhibiting factor is from the students themselves because students are lazy to attend pre-marital counseling. Inhibiting factors for pre-marital guidance include early marriage due to low education, economic needs, culture of young marriages, arranged marriages, and free sex among adolescents. Low education, both parents' education and children's education. The economic needs of families living on the poverty line, to ease the burden on parents, their daughters are married to people who are considered capable. The Culture of Young Marriages Arranged marriages are more directed to family factors. Free sex in adolescents The results achieved by choosing a mate before marriage, love, religion, biology, economics, education, social.

Keywords: Process, Supporting Factors, Results of Pre-Marriage Guidance

خلاصة

محمد عمر. الأطروحة ، عملية التوجيه قبل الزواج للفئة XII من SMAN 1 Campaka في KUA Cibatu Purwakarta Regency ، تم تنفيذها بشكل جيد. وفقاً لخطاب التنازل والبرنامج الصادر عن رئيس ، KUA Cibatu مقاطعة كامبাকা ، بوروا كارتا. بالتعاون مع ، SMAN 1 Campaka يتم تسجيل طلاب الفصل الثاني عشر في استشارات ما قبل الزواج. تعقد المشاورات الفردية كل يوم اثنين وثلاثاء. سيعقد التوجيه الجماعي يوم السبت 10 يونيو 2023 والسبت 17 يونيو 2023. المواد المقدمة: بناء مؤسسة عائلة سكيينة. التخطيط لزواج متين من عائلة سكيينة ، الديناميات الزوجية ، احتياجات الأسرة ، صحة الأسرة ، بناء جيل عالي الجودة ، مرونة أسرية في مواجهة التحديات. الوقت لمدة 16 ساعة من الدراسة (JPL) لمدة 3 (ثلاثة) أيام أو عقد عدة اجتماعات مع نفس مختبر الدفع النفاث. تستخدم طريقة البحث النوعية. يتم تقديم نتائج البحث في شكل سرد لا يستخدم الإحصاء. العينة من طلاب الصف الثاني عشر SMAN 1 Campaka Purwakarta. العوامل التي تؤثر على عملية التوجيه قبل الزواج العوامل التي تؤثر على عملية التوجيه قبل الزواج ، أولاً ، الخبراء المتخصصين ، إتقان المواد ، المرافق التي تستخدم شاشات الكريستال السائل ، الشكل. ألعاب ، برينس. قلم حبر. دفتر. العامل المانع هو من الطلاب أنفسهم لأن الطلاب كسالى في حضور استشارات ما قبل الزواج. تشمل العوامل التي تمنع التوجيه قبل الزواج الزواج المبكر بسبب انخفاض مستوى التعليم ، والاحتياجات الاقتصادية ، وثقافة زواج الشباب ، والزواج المدبر ، وممارسة الجنس مجاناً بين المراهقين. انخفاض مستوى التعليم وتعليم الوالدين وتعليم الأبناء. الحاجات الاقتصادية للأسر التي تعيش على خط الفقر ، لتخفيف العبء على الوالدين ، فالبنت متزوجات من أشخاص يعتبرون قادرين ، وثقافة زواج الشباب ، والزيجات المدبرة ، والزيجات المرتبة أكثر توجهاً نحو العوامل الأسرية. الجنس الحر عند المراهقين النتائج التي تتحقق باختيار رقيقة قبل الزواج ، الحب ، الدين ، علم الأحياء ، الاقتصاد ، التعليم ، الاجتماعي.

الكلمات المفتاحية: العملية ، العوامل الداعمة ، نتائج إرشاد ما قبل الزواج